



Diputado del PAN acusa a hijos del expresidente López Obrador por presunta participación en “Cártel de Palenque”

Marcelo Torres Cofiño señaló a José Ramón, Gonzalo Alfonso y Jesús Ernesto López con huachicol, corrupción y otros delitos; la secretaria de Gobernación rechazó las imputaciones y defendió la gestión de AMLO

Por Andrés García S.



La secretaria de **Gobernación, Rosa Icela Rodríguez**, compareció ante la **Cámara de Diputados** este 23 de septiembre en un ejercicio de **rendición de cuentas**. Durante la sesión, el diputado **panista Marcelo Torres Cofiño** acusó a los hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador de participar en actividades de **huachicol, corrupción y delitos financieros** dentro del denominado **“Cártel de Palenque”**

Torres Cofiño señaló a **José Ramón López Beltrán, Gonzalo Alfonso López Beltrán y Jesús Ernesto López Gutiérrez** como presuntos responsables de diversos delitos. “Hoy por la mañana presentamos y aquí está la prueba, **la ampliación de la denuncia formal ante la Fiscalía General de la República** contra José Ramón López Beltrán, Gonzalo Alfonso López Beltrán y Jesús Ernesto López Gutiérrez, señalados como probables responsables de **conspiración, delincuencia organizada, huachicol, contrabando, encubrimiento, operaciones con recursos de procedencia ilícita, tráfico de influencias y enriquecimiento ilícito**”, declaró.

El legislador **aseguró que las pruebas provienen de informes de la fiscalía** y testimonios de testigos protegidos. “Lo que tenemos frente a nosotros es la creación y operación de lo que ya se conoce como el ‘Cártel de Palenque’, **una red que se mezcla con crimen organizado, política y familiares del expresidente**”, afirmó. También denunció que la violencia y la impunidad en el país se han agravado y acusó al gobierno de **manipular cifras sobre homicidios**, desplazamientos forzados y victimización.



“No encubrimos a nadie”: Rosa Icela Rodríguez

Rosa Icela Rodríguez rechazó categóricamente los señalamientos y aseguró que la administración federal **no protege a ninguna persona implicada en actos de corrupción.**

“Desde el gobierno de México no se protege a persona alguna que incurra en actos de corrupción, que traicione nuestros principios o que haya incurrido en un delito comprobado. **Nosotros no encubrimos a nadie.** Cero impunidad, trátese de quien se trate”, afirmó.

La secretaria también sostuvo que los ataques forman parte de estrategias para desprestigiar al expresidente Andrés Manuel López Obrador: **“La derecha ha tratado siempre de desprestigiar al mayor líder social de la época reciente.** Ese líder al que pretenden descalificar, se ganó a pulso el respaldo de todo el pueblo de México”, y advirtió sobre campañas de linchamiento y acusaciones sin sustento que buscan afectar la vida pública y la administración actual.

[Diputado del PAN acusa a hijos del expresidente López Obrador por presunta participación en “Cártel de Palenque” - Infobae](#)